

## Königlicher Marienchor und Schabarum-Quintett begeistern!

### Hodiamont-Gedächtniskonzert in der St. Franziskus Kirche, Stolberg-Velau

Rund 200 Besucher lauschten am Sonntag, 17. Juni 2012 in der St. Franziskus Kirche in Stolberg dem Gemeinschaftskonzert des in 2010 gegründeten *Schabarum-Bläser-Quintetts* und des *Kgl. MGV Marienchor 1905 Eupen*, der mittlerweile auf eine über 100-jährige Tradition zurückblicken kann.



Das harmonische Zusammenspiel beider Ensembles bestätigte eindrucksvoll dem Schirmherrn des Konzertes, Karl-Heinz Lambertz (Ministerpräsident der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens), dass musikalische Botschafter aus der DG eine hervorragende Werbung in den Nachbarländern und speziell in der StädteRegion Aachen für das Eupener Land leisten. Das Konzert wurde als Benefizkonzert für den Erhalt der Hodiamont-Kirchenfenster in der St. Franziskus-Kirche veranstaltet, die der in der gesamten Euregio

Maas-Rhein bekannte und bis zu seinem Tod in Baelen ansässige Künstler 1965 gestaltet hatte.

Bei der Kollekte kamen ansehnliche 1500 Euro zusammen.

Pastor Davit Mesghinna, Paul Kirch (Kirchenvorstand St. Lucia) und Gerd Düppengießer (Vors. des Gemeinderates St. Franziskus) bedankten sich für den Einsatz beim Dirigenten des Marienchores Heinz Piront, bei Yvonne Schabarum, Gründerin des gleichnamigen Quintetts und bei Hermann-Josef Schulte, der mit zwei Orgelstücken das Konzert abrundete.



Nach dem Konzert, dem auch zahlreiche Marienchor-Freunde aus der Euregio beiwohnten, trafen sich Vertreter des Vorstandes und zwei befreundete Ehepaare aus Lüttich zu einem Erinnerungsfoto.